
 

 会長 鈴木泰光 君 

 固定資産税や決算期はひやひやしますね。本日の小

出先生に卓話をしていただけるのはありがたいことで、

毎会例会に来ていただきたいと思います。 

 13 日に万博へ行きましたが私の知り合いは次の次

の日に行ったそうで、とても空いていたそうです。入

口もパビリオンも混まずに見学できたそうで、その方

は楽しめたのでもう一度行きたいそうです。私は 9 月

に行きたくありませんが、また行きます。 

また皆さんにご報告をしたいと思います。 

 

 

親睦委員長 久米健史 君 

鈴木泰光君 小出先生お久しぶりの例会、卓話をよろ

しくお願いします。 

牧野美恵君 小出さん卓話よろしくお願いします。 

小出道治君 本日は卓話させていただきます。気楽 

に聞いてください。 

神谷 林君 小出君の卓話楽しみに聞かせてもらいま

す。 

鳥居萬里君 小出君久々です。今日はよろしくお願い

いたします。 

池田榮三君 小出様お久しぶりに卓話お聞かせくださ 

い。よろしくお願いします。 

田中三千雄君 小出さんよろしくお願いします。 

山下民義君 小出さん、お元気ですか？本日の卓話ご

苦労様です。 

渡邉 徹君 小出さん本日は卓話よろしくお願いしま

す。 

尾﨑三枝子君 小出様よろしくお願い致します。 

藤井知明君 小出さん卓話よろしくお願いします。 

池田宣明君 小出道治様宜しくお願いします。 

久米健史君 小出様よろしくお願いします。 

１３件 １９，０００円 
 

 

「政治と税制 翻弄されて大丈夫？」 
会員 小出道治 君 

 税金に関わっているものとして疑問に思う事があ

りこのテーマにさせていただきました。今の税制は

政治家が決めることですが、政治の動きよって変わ

る事があり一本芯が通っていないような感じがしま

す。税金ですので国の大切な本幹の部分であってそ

こが揺らいでいるという思いがあります。 

 税制というのはいろい

ろな事が影響しています

が、それを決めるのが政治

家本位で決められている

感じがして疑問を感じま

す。 
去年の定額減税がありま

したが、あれがなぜ始まっ 

たかというと前年 7 月の参議院選挙の前に当時の岸田

政権が 6 月にこの制度を打ち出しました。選挙に間に

あわせようという考えがあったのかごゴリ押しの形で

した。毎月の所得税から 3 万円になるまで引くという

やり方でしたので、一度に給付されるより実感がなく、

経済効果もあまりなかったと思います。12月で終わっ

てこれから大変なのは市役所の税務課の方です。3 万

円引ききれていなかった方 5 月に決定する市民税の

中で充当するのかお金で返すのかというのを職員の方

がやっています。対象になるのが 6 月に日本に在住し

て職に就いている人という条件があり、所得のない人

はどこかで 3 万円を返さないといけない。現場の大変

さを分かっていないわけです。 

 今度、参議院選挙がありますが選挙の前に現金給付

をしようかという話がありますが、財源もないのでや

らないとは思いますが、これも公に認められた買収の

ようなものです。政治の道具に使ってもらいたくない

ですね。 

 103 万円の壁ですが、やり方が一律ではなくて所得

がこれくらいの人はこの限度、これ以上の人はこれが

限度、そういう段階的な減税、所得控除の決め方をす

るという国の予定 とすると今までは給与所得控除 

給与から 55 万を引いて 48 万の基礎控除があるから

103 万円という分かりやすい設定がありますが、それ

をもらった給料の額に応じて段階的の控除が変わって

基礎控除が変わる・・・そういう風で決められてしま

うとこちらはとても難しい状況になります。そういう

ことを本来我々のような団体が声を大にして止めない

といけないのですが、あまり国に対してものが言えな

い。 

 消費税の複数税率制度、軽減税率ですね。これもな

かなか面倒くさい制度です。それにインボイスが加わ

り余計に複雑になっています。ことのおこりは消費税

を 10％にあげる段階で政治に圧力をかけて軽減税率

なるものを生み出しました。食料品と新聞は軽減税率

です。 

 今回の参議院選挙の公約の中に、消費税の税率を下

げるとか減税をするとかあります。ある政党を選んで

も人気がなければ公約は実行されないわけです。 

 国の税金は 1 本幹を通しておいてきちんと決め、そ

れから変えるのは枝の部分だけというのが本来の姿で

す。 

 昔、消費税が導入された目的は直接税・間接税の比

率の見直しでしたが、いつの間にか目的税に変化して
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エコキャップ運動推進活動報告 

当クラブの累計個数 1,464,585 個 

         ワクチン   1,747 人分 

ＣＯ2 削減量    11,008 ㎏ 

ご協力ありがとうございます！ 

しまいました。行き当たりばったりの税制改正のよう

に思います。 

税法が変わってくるとそれに伴って対策も変わって

きます。みなさんアンテナを張っておいてください。 

 国が作る税制は財務省のエリートです。机上の上で

出来た法律が実行された時に、現場の我々の事まで考

えられているか疑問です。 

 選挙は近づくと必ず税金の話が出てきます。選挙を

楽しんでみてください。 

 

 

島を美しくつくる会 会長 鈴木喜代司様 

佐久島振興課の三矢様にお越しいただき 

寄付金 3万円をお渡ししました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 22日(火)  

平尾 CC 

優勝   早川比呂太 君 

２位   池田宣明 君 

３位   神谷 林 君 

 

 

 

 

 

 

 

【 キャンドル 】 

 

 

 

ゴ ル フ 部 よ り 

今 週 の 献 立 


